
“INVERTER”:  Campina  Grande
Debate  Empréstimo  de  571,9
milhões  Solicitado  pelo
Governo Estadual
A 98ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa realizada na
Câmara Municipal de Campina Grande, nesta quinta-feira (5),
foi  presidida  por  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  e
secretariada  pelo  vereador  Rostand  Paraíba  (PP).

Hoje, Campina Grande, assim como todos os outros municípios do
estado, acordou com a notícia de um pedido de empréstimo por
parte do governo João Azevedo no valor de 571,9 milhões de
reais. A Câmara de Vereadores, em relação a esse empréstimo,
que visa financiar obras de infraestrutura e outros benefícios
para a região, iniciou uma discussão.

As discussões na Câmara foram praticamente de perguntas pela
ausência da bancada de oposição, principalmente devido à forte
oposição por parte de vereadores que não apoiam a atual gestão
municipal  e  que  recebem  o  apoio  do  governo  estadual.  O
vereador Luciano Breno (PP), líder da situação, manifestou seu
apoio ao governador João Azevedo, elogiando publicamente a
solicitação do empréstimo. Ele também expressou o desejo de
que  os  vereadores  da  oposição  participassem  dos  debates,
destacando  a  importância  de  questionar  o  uso  de  dinheiro
público.
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O  vereador  Luciano  Breno  também  fez  uma  comparação
interessante entre as medidas tomadas pelo governo estadual e
municipal. Ele mencionou a redução dos salários do prefeito e
secretários  da  gestão  municipal  por  meio  de  um  decreto
recente,  bem  como  o  aumento  de  impostos  proposto  pelo
governador João Azevedo, que elevou as alíquotas de 18% para
20%. Essa medida, segundo o vereador, foi uma resposta à crise
atual, mas também teve impacto no preço da cesta básica, da
energia e em outros bens essenciais.

A oposição, por sua vez, anunciou que concentra seus debates e
discussões  em  relação  a  matérias  do  âmbito  municipal,
indicando  que  as  divergências  relacionadas  ao  empréstimo
estadual não serão o foco principal de suas ações políticas.

É importante notar que essa questão do empréstimo de 571,9
milhões de reais continua sendo um tema de grande relevância e
interesse  público  em  Campina  Grande,  com  diferentes
perspectivas e opiniões sendo discutidas no âmbito político da
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cidade. A decisão final sobre o empréstimo caberá ao plenário
da Assembleia Legislativa da Paraíba, aos órgãos competentes e
à população paraibana.

TRIBUNA
Luciano Breno (PP) afirmou que a ALPB recebeu um pedido de
João Azevedo para contratação de empréstimos no valor de quase
600  milhões  de  reais.  Ele  também  elogiou  publicamente  o
governador João Azevedo pela solicitação e desejou que os
vereadores  trouxessem  os  mesmos  questionamentos  à  Tribuna
quando Bruno Cunha Lima enviou à CASA o projeto de contratação
de  crédito  para  revitalizar  espaços  públicos  da  cidade,
calçamento de ruas e outras ações.

Ele  ainda  comparou  a  redução  de  salários  de  prefeito  e
secretários da gestão municipal, através do último decreto,
com as medidas tomadas pelo governador João Azevedo, que teve
a coragem de aumentar impostos como resposta à crise atual,
afetando o preço da cesta básica, da energia e outros bens
essenciais.

Luciano Breno, encerrou a sua fala, enfatizando a importância
de  usar  a  mesma  argumentação,  por  parte  da  bancada  de
oposição, quando o empréstimo de Bruno Cunha Lima foi enviado
para a CASA.

ON LINE
Jô Oliveira (PCdoB) demonstrou ter ouvido atentamente a fala
do líder da bancada que a antecedeu. Ela destacou que, quando
estiver na Assembleia como deputada estadual, fará todos os
questionamentos necessários. No entanto, enquanto ainda ocupa
o cargo de vereadora em Campina Grande, ela se concentrará nos
debates, concordâncias e discordâncias relacionados a matérias
do âmbito municipal.
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Jô Oliveira observou que, do ponto de vista administrativo e
financeiro,  a  cidade  de  Campina  Grande  tem  sofrido  com
diversas problemáticas, desde quando aconteceu a possibilidade
dos  empréstimos.  Ela  assegurou  que  tais  questões  serão
encaminhadas  para  as  instâncias  responsáveis  pela
fiscalização. Por fim, enfatizou a importância de separar o
papel  dos  vereadores  e  dos  deputados,  bem  como  suas
respectivas responsabilidades e cobranças como representantes.
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“PLENÁRIO VAZIO”
Alexandre Pereira (UNIÃO) questionou o plenário vazio na manhã
de hoje, perguntando onde estão os ‘acusadores’ do Governo
Municipal, que até recentemente, acusam a gestão de ‘quebrar’
a cidade. Em seguida, apresentou notícias de jornais em que
mencionam,  respectivamente,  o  rombo  de  cofres  públicos  da
Paraíba pelo governador do estado e o encaminhamento para a
Assembleia Legislativa do pedido para contratação de 571,9
milhões  em  empréstimo.  Alexandre  ainda  acrescentou  que  as
figuras eloquentes do plenário, também querem pautar até mesmo
o mandato dos vereadores, que agora não podem falar da gestão
estadual.

“SOBRE O EMPRÉSTIMO DE JOÃO”
Com relação à contratação de empréstimo, disse que não ouviu
falas da oposição, mas há pouco tempo criticavam a gestão
municipal pela mesma ação, assim como deferiram críticas para
os próprios colegas parlamentares. “A esquerda é hipócrita,
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ela impõe a você fazer coisas que dizem que abominam, mas nas
escuras fazem de uma maneira muito natural”, afirmou.
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OPERAÇÃO GAECO
Alexandre  também  informou  que  houve  pela  manhã,  mais  uma
operação do GAECO e que a história poderá se repetir, visto
que  no  final  de  semana  passado,  foi  divulgado  o  possível
envolvimento de dois secretários do Governo do Estado em casos
de corrupção.

“ANÚNCIO DE OBRAS”
Por fim, ele disse que o governador, João Azevedo, virá no dia
de  amanhã  a  Campina  Grande,  anunciar  ordens  de  serviço  e
início de obras que já foram anunciadas há mais de 2 anos, mas
que vai apresentar à CASA votos de congratulações pelo ato de
coragem de fazer empréstimo ao governador João Azevedo, pois
tem certeza que o empréstimo não quebrará o estado da Paraíba,
assim como o que foi feito em Campina Grande, não quebrará o
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município.
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TRIBUNA
Rostand  Paraíba  (PP)  disse  que  recebeu  informações  da
população, a respeito do PSF do Monte Castelo. Que as mães
levam suas crianças para serem atendidas, e não encontram
médicos para receber o encaminhamento para o Programa Saúde de
Verdade.  Além  disso,  disse  que  as  mães  recebem  telefones
escritos no papel à mão para fazer solicitações de exames.
Rostand pediu solução para esses trâmites e pediu mobilização
por parte de todos os vereadores da CASA, pois para ele, o
sistema anterior prestava atendimento às pessoas.

Fabiana Gomes (PSD), a título de esclarecimento, confirmou que
o número apresentado por Rostand PB se trata da central de
relacionamentos do programa Saúde de Verdade e que é possível
ser atendido e encontrar auxílio para quem precisar marcar
exames.
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PEDIDO DE APARTE
Luciano Breno (PP), pediu um aparte, para dizer que subiu à
Tribuna  garantindo  que  os  guardas  municipais  seriam
convocados, mas que a bancada de oposição disse que ele não
poderia garantir isso. Diante da fala, o vereador disse que
sabe quais suas prerrogativas.  “Quando é para se defender
ilegalidade de invasão, tratar temas de forma desenfreada e
com inverdades, é constitucional e legal, mas quando é para
esclarecer a população, não podem”, destacou.

PELA LIDERANÇA DO PP
Rostand Paraíba (PP) informou a vereadora Fabiana Gomes que
desde a sua chegada na CASA, não consegue ser atendido pelo
telefone da Central de Relacionamento do Programa Saúde de
Verdade. Em seguida, ele apresentou o convite do Governador do
Estado da Paraíba, para a comemoração alusiva ao aniversário
de 159 anos de Campina Grande, desta sexta-feira (6), com as
ações  de  assinatura  de  decretos,  ordem  de  licitação  e
autorização  da  ordem  de  serviço.

O  presidente  Marinaldo  Cardoso  encerrou  os  trabalhos
convidando os vereadores para a sessão especial de entrega do
Título  de  Cidadão  Campinense  a  Luiz  Gustavo  Alvarez  de
Carvalho, uma propositura de Alexandre Pereira (UNIÃO).
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